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10 つ　市　議　会　だ　よ　り

⑵　県に対する津市の対応につい

て

⑶　津市の取組みとして一志病院

を地域に認識してもらうと前回

答弁しているが、内容及びその

進捗状況は

5　森林セラピー事業について

⑴　現在までの取組みと実績につ

いて

⑵　今後の実施計画について

⑶　美杉地域以外の取組みについ

て

6　獣害対策について

⑴　獣害被害の現状について

⑵　調査、対策部署の必要性につ

いて

　⑴　総合支所、公的機関（一志病

　院）への経路確保について

⑵　美杉小学校への太郎生地域か

らの経路確保について

⑶　高齢者への生活、福祉サービ

スとしての経路の確保について

4　県立一志病院の存続について

⑴　現況認識について

　　　　　 ●一般質問●

1　所信表明から地域主権改革へ

の取り組みについて

⑴　地域主権改革に関わって地方

自治法等の改正について動向と

その概要は

⑵　本市の影響と対応は

2　行財政改革中期実施計画につ

いて

⑴　策定趣旨として、構造的な改

革が挙げられているが具体的に

どういうことなのか

⑵　歳入の確保について

⑶　財政効果目標額はどの程度と

みているのか

3　待機児童解消に向けた取り組

みはどのようになっているか

⑴　現在の待機児童の現状につい

て

⑵　問　公立保育園の建て替え時

期と民間保育園の新設時期は

答　公立の北口保育園の改築工事

は平成22年度早期に工事に着手で

きるよう取り組んでいる。新築工

事中の私立保育所2園が平成22年

度途中に開所する予定である。

⑶　休日保育・一時預かり保育の

状況はどうなっているか

4　自動体外式除細動器（ＡＥＤ）

について

⑴　本市が設置したＡＥＤの台数

は何台か

⑵　トラブルでいざというときに

善意を生かせない事態が増える

おそれがあると警鐘をならして

いるが知っているか

⑶　十分な保守点検が必要と言わ

れているが行われているか

5　緊急地震速報の導入について

⑴　緊急地震速報の設置状況は

⑵　緊急地震速報の受信に向けた

各公共施設における事前対策に

ついて

6　社団法人中勢地域中小企業勤

労者福祉サービスセンターにつ

いて

⑴　現在の事業状況はどうなって

いるのか

⑵　平成22年度で国庫補助金が打

ち切られるが、今後の対応は

7　津市コミュニティバスについ

て

⑴　旧津市の周辺地区は寿バスカ

ードの廃止により不公平感をも

っている。津市全体のバス交通

網の整備状況を勘案しながら、

不公平感のないよう早急に検討

する必要がある

⑵　少子高齢化社会のなかで多く

のマンモス団地が高齢化し公共

交通機関の空白地域となってき

ている対応策は

⑶　各エリアのコミュニティバス

の多くは今まで通りエリア内で

の運行である。合併し一体感の

醸成を進める中、枠を越えた効

率の良い運行を進めるべき

8　新学習指導要領での外国語活

動について

⑴　現在は移行措置として進めて

いるが状況は

⑵　平成23年度から年間35時間実

施することが定められているが

教師の研修状況は

9　高茶屋住宅・里ノ上ＡＢ市営

住宅の今後の計画について

10　高茶屋の外周道路（市道高茶

屋小森町久居線）の改良工事に

ついて

⑴　今期より工事が進められてい

るが、全線完成予定は

⑵　一部用地買収を必要としてい

るが用地買収で工事が遅れる

ことなく工事の継続を進める

べき

▲

建
設
中
の
民
間
保
育
園


